
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 01 a 15 de março de 2019. 
 

 
 

 

 
Reunião de prestação de conta da Santa Casa e 
para tratar da necessidade viabilizar mais 
apoio financeiro para a Instituição. Com o 
presidente da Câmara Olivino Custódio. 

 
 

 
 

 
 
Participei da entregue de um veículo 0 Km, ao 
Conselho Tutelar de Campo Mourão. Adquirido 
com recurso viabilizado por emenda do Dep 
Rubens Bueno ao Orçamento da União. 
 
 
 
 

 
 

 
Recebi, na Câmara, o Eng. Agrônomo João 
Ricardo Rizardo Barbosa, chefe Regional da 
Secretaria de Estado da Agricultura e 
Abastecimento. Tratamos de diversos assuntos 
relativos ao setor rural de interesse do 
Município. 
 
 

 
 



 
 

 
 
Fiscalizando a fase final da 
construção da pracinha do Flora IV. 
Serão instalados playground e 
academia de terceira idade. 

 
 

 
 
 
 
Fiscalizando a recuperação de vias 
em vários Jardins da Aza Sul da 
cidade. (Cauntry, Laura, Florída, Vila 
Teixeira).  

 
 

 
 
 
Participei da assinatura de parceria entre a 
Associação de Basquete e a empresa Oral Sin, que 
passou a ser patrocinadora da equipe e dos 
projetos sociais desenvolvidos pela Associação. 
 
 
 
 

 
 
 
No anfiteatro do Centro Universitário Integrado, 
representando a Câmara, a pedido do Presidente 
Olivino, na primeira formatura de Residência 
Médica da Santa Casa. A médica Juliana Barrueco 
Costa se formou em pediatria.  

 
 

 



 
Recebi no gabinete o grande amigo Honório, 
antigo morador do Lar Paraná, acompanhado de 
seus sobrinhos. Vieram tratar sobre incidência de 
bitributação (ITR e IPTU) de um pequeno imóvel 
que possuem nos fundos da Vila Cândida/PIO XII. 
 
 
 

 
                                             
 
                                  
 
03ª e 04ª sessões ordinárias de 2019, realizadas 
nos dia 11 e 12 de março. 
 
 
 
 
 

 
 
 
Fiscalizando na Rua Angelim, Jardim 
Flora II. Um ato Lamentável de 
irresponsabilidade da pessoa que 
praticou este crime ambiental.  
 
 
 
 

 
 

Participei da licitação para a contratação de 
empresa para a construção na nova Escola 
Gurilândia. A obra, com pouco mais de 2600 
m quadrados está orçada em 5,45 milhões, 
recursos viabilizados pelo Dep. Rubens 
Bueno junto ao FNDE. O processo foi 
suspenso pela comissão e aberto prazo de 
recursos às empresas, face ao apontamento 
de algumas falhas de documentos 
apresentados por alguns participantes do 
processo licitatório. 
 



 
 

 
Participei da abertura do processo licitatório 
para contratação de serviços médicos de 
plantão em Unidade 24 horas e em UBS. O 
menor preço foi apresentado pela empresa 
Clínica Médica Dr Marco Fabio, de Peabiru, 
no valor de 3,31 milhões. O preço máximo 
proposto pelo Município era 4,5 milhões. 
Haverá recursos a serem apresentados por 
empresas participantes. 
 

 
 
 

 

Visita à UTFPR. Fui tratar alguns assuntos 
com o Diretor Heron, entre eles a destinação 
de uma emenda de 750 mil reais, pelo 
Deputado Rubens Bueno, ao Campus CM. 
Tratamos da situação do processo para 
doação de área pelo Município à 
Universidade.  

 

 

 

 

 

 

 
 
Recebi a visita do amigo Antônio Nildo da 
Silva, comerciante e liderança da Vila 
Teixeira. Estava acompanhado do filho. 

 
 
 
 

 
 



 
 
Entrega do Prêmio Mulher 
Cidadã a 11 mulheres que se 
destacaram em suas atividades 
profissionais e sociais em nosso 
Município. Minha indicada, pela 
sua dedicação às causas da 
cidadania e do 
desenvolvimento, foi a 
Advogada Dra Dâmares 
Ferreira. 
 

 
 

 
 
 
Inauguração do Centro de 
Eventos CANNUCE. Sem dúvida 
um grande empreendimento 
em nossa cidade. Parabéns aos 
empreendedores. 
 
 
 

 
 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 
- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa 


